

## LANDKREIS LANDSHUT



Die Neuwahlen bei der Energieagentur ergaben nur kleine Änderungen. In der Vorstandschaft sind (v.l.) Armin Treidl, Florian Holzmann, Heike Ziegler, Marion Jost, Bernhard Herrndobler, Siegfried Kirner, Georg Högl, Michael Pigat, Manuela Emslander und Franz Attenkofer.

### Vereinsspitze im Amt bestätigt

Landkreis Landshut offiziell Mitglied bei der Landshuter Energieagentur

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Landshuter Energieagentur (LEA) wurde ein langgehegter Wunsch der Vorstandschaft wahr: Der Landkreis Landshut ist nun offizielles Mitglied des gemeinnützigen Vereins. Einleitend erläuterte der Gastreferent Fritz von Bracht das Energie- und Klimaschutzkonzept der Stadt Landshut.

Vorsitzende Marion Jost hielt einen Rückblick auf das Jahr 2012, das von vielen Veranstaltungen – wie den Schulungsmaßnahmen für Energieberater – geprägt war. Mit dem Bund Naturschutz wurde eine Veranstaltungsreihe für Endverbraucher zu Themen des energieeffizienten Bauens und Sanierens durchgeführt. Auftritte bei den Solartagen in Moosburg und auf der Umweltmesse gehörten zum Programm.

Schatzmeister Georg Högl konnte anschließend den Haushalt des Ver-

eins darlegen: Die positiven Zahlen zeugten von durchdachtem und vorausschauendem Handeln der Vorstandschaft und führten nach dem Bericht der Revisoren zu einer einstimmigen Entlastung.

Als Überraschung konnte der Verein im Rahmen der Mitgliederversammlung zwei neue Mitglieder begrüßen: Kreisrätin Manuela Emslander und den Landkreis Landshut, vertreten durch Ludwig Götz. Wie Ludwig Götz ausführte, freue sich der Landkreis Landshut, durch seine Mitgliedschaft in der Landshuter Energieagentur den Bürgern eine Plattform bieten zu können. Somit könne man auf neutrale und branchenübergreifende Informationen zu allen Themen des energieeffizienten Bauens und Sanierens sowie der intelligenten Energienutzung in einem Netzwerk der kurzen Wege zurückgreifen.

Die turnusgemäße Neuwahl der Vorstandschaft, die durch die er-

probten Mitglieder des Wahlausschusses, Paul Riederer und Professor Herbert Jans geleitet wurde, ergab nur kleine Änderungen: für den aus zeitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl stehenden Hans Neumayr wurde Florian Holzmann in die Vorstandschaft gewählt. Die Vorsitzende Marion Jost inklusive der weiteren Mitglieder Heike Ziegler, Armin Treidl, Siegfried Kirner, Bernhard Herrndobler (Schriftführer) sowie Georg Högl (Schatzmeister) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Als Revisoren werden künftig Manuela Emslander, Michael Pigat sowie Franz Attenkofer fungieren.

Mit einem Dank an die Mitglieder für das Vertrauen sowie einem Ausblick auf das Jahr 2013, das wieder viele interessante Veranstaltungen mit sich bringen wird, beendete Marion Jost den Abend und bat alle Mitglieder, aktiv Ideen einzubringen, um dem Verein in den nächsten Jahren viel Schwung zu geben.